



Medienmitteilung vom 13. August 2024

slowUp Seetal 2024

In wenigen Tagen geht es los

Am 18. August 2024 gehören die Strassen rund um den Baldeggersee den Velofahrern und anderen nichtmotorisierten Verkehrsteilnehmern. Es werden wiederum 30'000 Teilnehmende auf dem Rundkurs um den See erwartet. In den 13 Villages entlang der slowUp-Strecke warten zahlreiche Mitmach-Aktionen und ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm auf die Besucherinnen und Besucher.

Strecke und Sicherheit

Die 24,5 Kilometer lange slowUp-Strecke welche durch Hochdorf, Gelfingen, Hitzkirch, Altwis, Mosen, Ermensee, Richensee, Retschwil und Nunwil führt, werden von 10.00 bis 17.00 Uhr für den motorisierten Verkehr gesperrt. Bereits im Vorfeld der Veranstaltung kann es wegen Aufbauarbeiten zu Durchfahrtsbeschränkungen kommen.

Anwohner entlang der Strecke, die an diesem Tag auf ihr Motorfahrzeug angewiesen sind, werden vom regionalen OK gebeten, dieses vorgängig ausserhalb des gesperrten Bereiches abzustellen oder vor 9.00 Uhr beziehungsweise nach 17.00 Uhr weg- und zuzufahren.

Unterstützung durch treue und neue Sponsoren

Dank der kontinuierlichen Unterstützung unserer Sponsoren wie Migros, SWICA, SUVA, Storck, valiant, und Emmi (auf nationaler Seite), sowie regionalen Partnern wie Seetal Solar und Seetal Tourismus, ist es uns möglich, diesen Grossanlass erneut durchzuführen. «Unsere Sponsoren spielen eine entscheidende Rolle in der Durchführung dieses Ereignisses», erklärt Sponsorenverantwortlicher Hans-Peter Racheter. «Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist ihre Unterstützung nicht selbstverständlich.

Besuchererwartungen und Informationen

Mit etwas Wetterglück erwarten wir wieder über 30'000 Teilnehmer, die das Seetal von seiner besten Seite erleben können. Details zu Streckenabschnitten, Verpflegungsständen, Hinweise für Menschen mit Handicap sowie zur Verkehrsregelung finden Interessierte auf unserer Website: www.slowup.ch/seetal.



HOTLINE 0800 00 6280

Für Informationen zur Streckenführung, Umfahrungsrouten und bei allgemeinen Fragen zum slowUp im Seetal wählen Sie bitte die Hotline-Nummer 0800 00 6280

Kastenbeitrag:

Was ist ein slowUp?

Ein slowUp ist ein autofreier Erlebnistag. Die Strassen werden für den motorisierten Verkehr gesperrt. Ob per Velo, mit Skates, zu Fuss oder mit einem skurrilen muskelbetriebenen Gefährt – die Strasse gehört für einmal ganz den Genusssportlern. Dabei geht es nicht um einen sportlichen Wettkampf, sondern um erlebnisorientiertes und beschauliches Fortbewegen durch eine wunderschöne Gegend, wo ein kulinarisches und kulturell attraktives Rahmenprogramm angeboten wird. Ein slowUp ist ein Bewegungstag für Genusssportler und ganz besonders für Familien.

Informationen:

Damian Müller, OK-Präsident (079 569 09 39)

Michael Hägi, Kommunikation (041 500 20 56)

MIGROS

SWICA

suva



valiant



**BIKE
WORLD**

Seetal
tourismus

**IDEE SEETAL
LUZERN**

SEETAL SOLAR

**Gemeinde Hochdorf
mehr als ein Zentrum**

SWISSLOS
Sportfonds
Kanton Luzern